# 令和3年度

# 未来の学び通信



No.Ⅲ 令和3年(2021年)12月10日発行

発行:函館市教育委員会学校教育部

教育政策推進室教育政策課 Tm: 21-3523 gakko-keikaku@city.hakodate.hokkaido.jp

# 「函館市教育振興フォーラム」を開催しました◎

本市では、「函館市教育振興基本計画」に掲げる「函館市の教育がめざす人間像」の実現に向けた教育委員会の取組を市民に周知し、教育の振興を図るため、函館市教育振興フォーラムを開催しています。今年度は、「一人に一台の端末を活用したこれからの教育について」をテーマとして開催し、講演と駒場小学校・北中学校の事例発表を行いました。

# ◎講演

- ■演題 「端末一人に一台時代における新しい学びの創造」
- ■講師 ICT活用教室「クレバーキッズ」代表 熊谷 光洋 氏

平成24年3月函館市立深堀小学校長を定年退職。

同年4月にICT活用教室「クレバーキッズ」を 起業し代表となる。知内町、木古内町、松前町など 様々な地域でICT教育支援員として勤務。

令和3年から函館市GIGAスクールサポートプランナー。



#### ■概要

世界と比較した日本の状況を踏まえながら、「なぜICT化は必要なのか」「そのために何をするのか」そして「具体的にどのようにICTを活用するのか」を分かりやすく説明していただきました。

また、函館市の現状を踏まえながら、これからの授業で必要となることや、市内の GIGA スクールサポーターの取組などについて、詳しく説明していただきました。

# ◎取組事例の発表

#### ■函館市立駒場小学校

#### 概要

一人に一台の端末を活用している1日の様子を動画や写真を使い詳しく説明していただきました。特に、端末導入後の指導や学び方の変化、学習発表会や修学旅行での活用などについて発表していただきました。

### ■函館市立北中学校

#### 概要

一人に一台の端末の導入期から現在までを動画や写真を使い詳しく説明していただきました。特に, コロナ禍における各種行事や生徒会活動など,非日常の場面で見えてきた課題やそれを乗り越えた工夫, そこから見えてきた新たな可能性について発表していただきました。

## 

なお、本フォーラムの様子は

12月11日(土) および12日(日)午後1時から NCVにて放映いたします。



### 詳しくはホームページをご覧ください◎

https://www.city.hakodate.hokkaido.jp/docs/2021092100056/

